



ふるさと

水戸



「あい」のある学校・地域 つながれ水戸っ子

1ヶ月の目標を持って過ごそう！

～1学期、あと1ヶ月の過ごし方を大切に～

1学期も残すところ1か月を切りました。気候的にも体力的にもしんどい季節ではありますが、ここを頑張ったら夏休み。さあ、もう一踏ん張りです。そして、この1か月の過ごし方が充実した夏休みの生活につながります。学校でも目標を持って過ごすことを促しますので、ご家庭でも目標のある生活が送れますように、お声かけなどよろしくお願いいたします。



6月の頑張りを紹介します

～プールそうじ～

6/19(月)からはプールでの学習が始まっています。それに先立って6/6(火)にプール掃除を行いました。まずは、5、6年生がぞうきんやブラシを使って、放課後には先生方が協力して、昨夏以降にプールにたまっていた落ち葉や土砂、藻によって汚れた壁面などを頑張って掃除してくれました。少し雨も降っていましたが、みんなのために頑張りました。また、先生たちは、救急救命法の講習も行っています。それぞれの学年で学習が始まっています。熱中症等の対策をしっかりして取り組みます。夏にしかできない学びに思い切り取り組んでください。



プールそうじ頑張っています



しっかり植え方を聞きます

～さつまいもの苗植え～

4年生は、6/14(水)に、まちづくり協議会さんから水戸菜園の一部をお借りしてさつまいもの苗植えをしました。この日までに、まち協の方で土作りや畝を整備して、子どもた

ちが植えやすい環境を整えていただきました。また、当日も、雨後でぬかるんだ畑にシートを引いてくださいました。苗植えを楽しみにしていた子どもたちは、一人ひとり苗を手渡してもらって植えていました。水やりをして苗植えは完了です。秋の収穫が今から楽しみです。

～クリーンアップデー～

夏季にさしかかり、運動場にも草がたくさん生えています。みんなが使う運動場ということもあり、計画的に「クリーンアップデー」ということで、全校で一斉に除草作業を行いました。色別に分担した場所の草を抜きました。終わった後は色別に一輪車に抜いた草を集めて、お互いに成果を確認しました。次回は2学期に行います。みんなで環境の整った運動場にしましょう。ありがとうございました。



一人ひとりが苗を植えます



色別の草抜きの結果です

水戸に吹く風

クラスで気合いを入れています



わくわく体力委員会が、ドッチボール大会を企画しました。高学年の部を見学に行くと、クラスごとに円陣を組んで気合いを入れています。レクなのにこの意気込み、しかも、自分たちから。水戸っ子のリーダーたちはすごいです。また、健康第一委員会が保健のクイズラリーを企画してくれました。校舎内に掲示してあるクイズを解いて応募

ほどよい難しさです



遊べませんが、この企画があるので、水戸っ子たちは、クイズを解いて楽しんでいます。いろいろな企画をしてくれて、1学期のこの時期も楽しく生活できているように思います。自ら育つ空気感。水戸小学校にはそんな空気が漂っていると思います。(山田)